

#SÜD-OST 19. Juli 2021

# Erster Stammtisch der EVG-Jugend Dessau-Roßlau

Am Donnerstag fiel der Startschuss zur Gründung einer EVG-Ortsjugendleitung für den Dessau-Roßlauer Ortsverband. Tom Zill, Trainee bei der EVG-Geschäftsstelle Magdeburg und in Vorbereitung auf eine Ausbildung zum Gewerkschaftssekretär, hatte in die Sportgaststätte des ESV Lokomotive Dessau, dem im Volksmund bekannten „LOK-Heim“, die Dessauer Azubi und interessierte junge Eisenbahner\*innen zum „1. Jugendstammtisch“ geladen.



Leider kamen aufgrund technischer Probleme die Einladungen dazu etwas kurzfristig, wofür wir nur um Entschuldigung bitten können! Trotz alledem sind der Einladung 11 junge Leute gefolgt. Hier, vor Ort in Dessau-Roßlau, gibt es zum jetzigen Zeitpunkt leider keine EVG-Ortsjugendleitung, die die jungen EVG-Mitglieder unter 30 Jahren betreut. Das soll sich zukünftig wieder ändern!

Als Gäste waren, neben Tom Zill, auch Vanessa Brunn, die JAV-Vorsitzende des FZI Werks Dessau und Julias Starke, von der Ortsjugendleitung Leipzig, mit dabei. Julias Starke informierte über die Arbeit der EVG-Jugend, über

Aktionen, Zusammenkünfte und auch über die Möglichkeit einer gemeinsamen Freizeitgestaltung. Hierbei fanden dann interessante Gespräche zum weiteren Kennenlernen, die Rolle der EVG-Jugend in unserer Gewerkschaft sowie der geplante Aufbau der Ortsjugendleitung Dessau statt.

Zahlreiche Ideen sind dabei schon „auf den Tisch“ gekommen. Und – wie soll es nun weiter gehen? In der Planung ist für Ende August eine Ortsjugendkonferenz, in der dann der Ortsjugendvorstand gewählt werden soll. Hierzu werden dann alle dem Ortsverband Dessau-Roßlau angehörigen jungen EVG-Mitglieder postalisch oder per E-Mail angeschrieben und eingeladen.

In der Ortsjugendkonferenz soll dann entschieden werden, ob zukünftig eine gleichberechtigte Doppelspitze oder ein/e Vorsitzende/r mit der entsprechenden Stellvertretung gewählt werden soll.

Der Landesverband der EVG-Sachsen-Anhalt sowie das FZI Werk Dessau begrüßen die Initiative und freuen sich schon heute auf die zukünftige Zusammenarbeit mit den jungen Eisenbahner\*innen!